

LOS ABOGADOS RECIBEN A SUS FUTUROS COMPAÑEROS

El Colegio de Abogados de Salamanca celebró ayer una jornada de acogida para los 60 alumnos de la Escuela de Práctica Jurídica, que cursarán el máster de acceso a la abogacía. Este máster es obligatorio desde hace pocos años para todos aquellos que deseen dedicarse al mundo de la abogacía de modo profesional. El decano del Colegio de Abogados, Fernando Dávila, recibió a sus futuros compañeros en la biblioteca de la institución.



Fernando Dávila entra en la biblioteca. :: ALMEIDA